

St-ANSELME.—Voici deux faits qu'on me dit se rapporter à notre pèlerinage.

Une femme souffrait depuis plusieurs années d'un mal de gorge qui avait résisté à tous les remèdes du médecin. Depuis son retour de Ste-Anne elle ne souffre plus. La même femme avait un fils fort emporté et désobéissant. Le retour de leur fils à de meilleures habitudes était l'objet principal des vœux de ses parents durant ce pèlerinage. Ils disent remarquer depuis une amélioration bien sensible.

Je ne doute pas qu'il y ait beaucoup d'autres faveurs, surtout spirituelles, qui ne sont connues que du bon Dieu.

St-EPHREM DE TRING.—Dame Henri Breton guérie du mal de tête ; son mari, d'une autre infirmité corporelle.

Dame Georges Poulin guérie aussi du mal de tête, et son mari, du mal de reins.

Madame Pierre Rodrigue et Madame Joseph Morin, étant l'une et l'autre malade depuis longtemps, se sentent guéries à leur retour de Ste-Anne.

Elmire Bolduc éprouve un grand mieux depuis son retour : elle peut agir partout, quoiqu'elle ait dû garder la chambre et le lit depuis près d'un an.

Dame Joseph Bisson, malade depuis plus d'un an, le plus souvent au lit, s'est trouvée parfaitement bien, le soir même de l'arrivée du pèlerinage à Ste-Anne.

Dame Marie Champagne éprouvait tous les symptômes d'une consommation bien déclarée. Elle crachait surtout fréquemment le sang. Elle se trouve parfaitement bien depuis le pèlerinage. Enfin, Dame Antoine Roy entrevoit la lumière depuis cette époque, quoiqu'elle fut complètement aveugle depuis plusieurs années. Louée soit la bonne sainte Anne !

L. G. A., Ptre.

St-CYRILLE DE LESSARD.—Deux de mes paroissiens, guéris miraculeusement par l'intercession de la bonne sainte Anne, me prient de vous faire part de leur